
SOLICITAÇÃO  DE  INFORMAÇÕES  à  CPFL  Energia  sobre  os  investimentos  a  serem
realizados no município de Jundiaí para modernização de rede de distribuição e melhorias
do serviço prestado. 

Considerando  que  nos  últimos  dias  houve  diversos  episódios  de
queda de energia e falta de iluminação em todo o Estado de São Paulo,  inclusive em
Jundiaí e região;

Considerando  que  as  reclamações  de  munícipes  a  respeito  da
qualidade do serviço de energia aumentaram consideravelmente nos últimos anos;

Considerando que existem casos de queda de energia que demoram
várias horas para restabelecimento por parte da CPFL, em diversos bairros e regiões do
município;

Considerando  que  a  falta  de  energia  impacta  diretamente  na
prestação de outros serviços essenciais, como a saúde e o abastecimento de água; 

Considerando  que  a  cidade  de  Jundiaí  passa  por  um  intenso
crescimento demográfico e econômico, o que demanda investimentos para distribuição de
energia,

REQUEIRO à Presidência, na forma regimental, seja, com o devido
respeito,  encaminhada  solicitação  à  CPFL  Energia  para  que  forneça  as  seguintes
informações: 

1.  Quais investimentos estão sendo realizados para modernização
da rede de distribuição de energia?

2.  Quais  investimentos  estão  planejados  para  Jundiaí  para  os
próximos anos, e em particular para o Vetor Oeste do município?

3.  A  CPFL  possui  planejamento  para  expansão  da  rede,
considerando o crescimento do município, com a aprovação dos novos empreendimentos
imobiliários e implantação de novas empresas?

Sala das Sessões, em 14 de novembro de 2023.

ANTONIO CARLOS ALBINO
Albino 
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